
广东朝阳电子科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                     

投资者关系活

动类别 

 

√特定对象调研         □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

其他        

参与单位名称

及人员姓名 

玖金基金：胡不斯、苏将、王超 

兴业证券东莞分公司：张萍 

湖南远古汽车：曹启 

江西万马投资：万春龙 

东莞市越秀建设：康银平 

深圳市心迪宝通信：汪俊 

个人投资者：谢林、莫敬强 

时间 2022年 12 月 22 日 15:30 -17:30 

地点 公司会议室 

上市公司接待

人员姓名 
董事长沈庆凯先生 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

一、公司基本情况介绍 

二、互动交流 

三、参观公司 

互动交流环节具体内容如下： 

问题 1：公司去年亏损的原因？ 

答：主要有三个方面的原因：（1）公司产品结构变化。随着

TWS 浪潮的爆发，公司耳机成品占总收入的比重快速上升，

毛利较高的耳机线材和皮套业务占总收入的比重下降。（2）

由于 TWS耳机成品业务对于技术研发的要求更高，为满足业



务发展和持续创新的需要，公司加大研发投入、引进高层次

人才、购置精密设备等举措导致研发费用、管理人员薪酬、

固定资产投入等增长比较多。（3）宏观经济环境、消费市场、

疫情等因素的综合影响。 

问题 2：公司收购飞达音响的原因，以及未来计划如何对其

经营管理？ 

答：实施并购是企业发展壮大的有效途径之一。飞达音响与

朝阳科技同属于电声行业，也有比较深的产业协同。飞达音

响是国内先进的电子音响制造企业，“飞达”品牌是中国驰

名商标，拥有良好的品牌美誉。作为上市公司，朝阳科技拥

有更大的平台、优质的客户、专业的技术团队等资源，完成

并购后，我们期待协同和互补效应能使得双方都得到更好的

发展。未来公司管理层也会更多的关注协同整合、资源共享

等方面，充分发挥协同优势。 

问题 3：公司目前有没有生产 VR 和 AR的产品？ 

答：公司目前只做了一些 VR的精密零部件，还没涉及到整机

制造，销售量比较小。公司后续也会持续关注这方面的市场

需求。 

日期 2022年 12 月 22日 

 

 

 


